

Liebe Andreas, liebe Familie Stein,

Soeber haben wir dein Fax entdeckt. Vielen Dank dafür - es ist immer schön von euch zu hören. 6⁴⁵ Uhr: Hatnt ich Chady sind gerade zur Schule abgedüst und ich will euch gleich antworten, bevor der Tag ins Rollen kommt: Kostüme müssen für den Jazz-Tanz bei der Bazaar Show, eine Stunde Sport, Kondolenz-Besuch, vorher Blumen kaufen, Getränke für die Blumen - bzw. Aloë-Gestecke für eine Wüsten-Hochzeit besorgen (ich mache da die Deko), Haushalt, kochen, ... der Vormittag ist nicht lang genug.

Entschuldigung: momentan haben wir 1°C im Garten. Ja, in Afrika südlich des Äquators ist es noch winterlich. Tagesüber ist es heimlich warm in der Sonne, aber es kann trotzdem noch empfindlich kalt abends werden.

Nur nicht nur Spaghetti-Tops einpacken, Anka! Eine Jacke ins Handgepäck, denn am Flughafen ist es eisig und bei uns läuft man zu Fuß 100m über die Rollbahn; (siehe die Knackige, frische... Luft genießen.) Vorher gilt es jedoch die knackige, frische... Luft genießen.) Vorher gilt es einen schönen Sonnenaufgang vom Flugzeug zu beobachten - ich glaube da sind die Tage „wir“). Ich + - kommt auch mit zum Abholen. Wir fahren eine halbe Stunde durch Farmgelände vom Flughafen nach Wilhöch.

Das ist dem Taschengeld hatte ich vergessen, sorry!

Bitte nichts mehr umhänzen und auch keine € ist - bringen. Wir geben Anka was sie braucht, und das

könnt ihr später auf unser Konto in Bad Vilbel überweisen.

Wenn du, Andreas, so eine Sehnsucht nach Afrika hast, dann komm doch mal mit hierher... Allerdings ist der afrikanische Boden hier jämlich deutsch... deshalb habe ich auch eine Stadt-Tour durch Kattenstro "Townships" von Witzhöck kennengelernt, auf einen richtigen afrikanischen Markt gehen, usw. Eine Freunde aus Kanada, ein Austauschschüler aus der Schweiz (sprechen französisch, damit Odile auch etwas versteht) - und ich fahre auch mit. Die Tour ist im Englisch und wird von Einheimischen angeboten. Unser Freund war verblüffend begeistert.

Ob es hier eine Job für dich gibt? Als "Bio-Fotograf" sicher nicht, als DVD-Hersteller sicher... Allerdings kann man hier nicht zu Fuß gehen, es gibt keine Busse, Straßebahnen usw., die Schule kostet Geld, es gibt keine Flüsse (der Rhein würde ihr vermisse) - aber es lässt sich hier gut leben!!

Wenn Afrika noch Platz in Kopf hat, würde wir uns über Käse freuen, aber nicht extra einkaufen gehen. Falls noch Fragen aufkragen, wir sind am Wochenende zu Hause... Bis bald, liebe Grüße, eine Fröhliche